



GETTY IMAGES

## China erhält 15 000 Drohnen aus dem Iran

- [17.02.2023](#)

Letzte Woche enthüllte der Berater des iranischen Geheimdienstministers, dass China derzeit auf eine Lieferung von 15 000 iranischen Drohnen wartet. „Unsere Macht ist so groß geworden, dass China Schlange steht, um 15 000 unserer Drohnen zu kaufen“, sagte der Beamte bei einer Zeremonie an der Qazvin International University.

Dieser Berater, dessen Name in den Berichten nicht genannt wurde, lobte die iranische Politik des „Blicks nach Osten“, die seit der Wahl von Präsident Ebrahim Raisi im Juni 2021 noch stärker umgesetzt wird. Diese Ideologie fördert den Ausbau der Beziehungen zu China und Russland als Mittel zum Abbau der westlichen Führung.

Dies wurde im März 2021 deutlich, als der Iran und China ein strategisches Abkommen mit einer Laufzeit von 25 Jahren unterzeichneten, das ihre Beziehungen in wirtschaftlichen Bereichen wie Öl, Bergbau, Industrie, Verkehr und Landwirtschaft regelt. Der chinesische Generalsekretär Xi Jinping bezeichnete den Iran zuvor als „Chinas wichtigsten Partner im Nahen Osten“.

Neben dieser anstehenden Lieferung von Drohnen befindet sich Raisi derzeit auf einer dreitägigen Reise nach Peking, bei der er 20 Dokumente über die Zusammenarbeit in verschiedenen Bereichen unterzeichnete. Dies ist der erste Staatsbesuch eines iranischen Präsidenten in China seit 20 Jahren.

Diese wachsende Zugehörigkeit hat dem Iran geholfen, Macht anzuhäufen, während er sich bemüht, seine westlichen Gegner einzuholen – der Kauf und Verkauf von Waffen und Technologie stärkt sowohl sein Militär als auch seine Wirtschaft.

sich mit den „König des Nordens“ „messen“ wird. Um sich zu messen, braucht man eine große Macht. Um die Identität dieser Weltmacht zu beweisen, fordern Sie unsere kostenlose Broschüre [Der König des Südens](#) an.